

# Un passage de témoin très symbolique

Samedi matin se déroulait la passation de commandement officielle du centre d'incendie de Beaurepaire qui n'avait pu s'effectuer en juin dernier date à laquelle le lieutenant Michel Carlassare avait effectivement remplacé le lieutenant Frédéric Chauchat.

C'est devant une assistance nombreuse que les effectifs de la caserne, professionnels, volontaires et jeunes sapeurs-pompiers, étaient réunis sur le parvis de la mairie, en présence du maire Philippe Mignot et du président de la communauté de communes Christian Nucci, du président du Conseil départemental Jean-Pierre Barbier,



Remise du drapeau du centre à son nouveau commandant.

ainsi que du contrôleur général, directeur départemental des services d'incendie, André Benkemoun et du président du conseil d'administration, Jean-Claude Peyrin. Une cérémonie d'une

grande tenue qui reflétait bien la rigueur qui émane de ce corps entièrement au service de la population. Avant que les deux gradés ne s'échangent symboliquement le drapeau du centre, le

sergent-chef Olivier Lopez avait été promu au grade d'adjudant, le lieutenant Carlassare se voyant remettre les insignes de chef de centre, étoile d'argent.

La cérémonie terminée, les

participants se sont retrouvés à la salle des mariages de la mairie où les différentes personnalités se sont exprimées.

Toutes ont mis en avant le dévouement des effectifs et l'indispensable complémentarité entre les pompiers professionnels et les volontaires, sans lesquels il ne serait pas possible d'assurer le service attendu. Tous ont souhaité bonne réussite dans leurs nouvelles fonctions aux deux promus, le lieutenant Chauchat devant conserver la direction du centre de La Côte-Saint-André qu'il avait déjà sous son commandement et assurer le poste d'adjoint au chef de centre Bièvre-Chambaran.